



## Lamenta Cházaro confrontación PAN-PRI

El coordinador del PRD en la Cámara de Diputados, Luis Cházaro, reconoció que la polémica entre el PRI y el PAN en Coahuila sí afecta la coalición PAN-PRI-PRD, porque demuestra una falta de acuerdo.

El legislador señaló que muchas veces el PRD jugó el papel de ser el gozne entre ambos partidos, pero hoy no sucedió así.

Cházaro lamentó que se haya dado este diferendo por parte de dos de los aliados.

<https://drive.google.com/file/d/1hC77DLeJ-XJzn04ZQ-7sOylJmgnaTkq/view>